

## 財蓄強調入選文集(六)

平第二校兒童作品

座も積れば  
高一ノ二 碓上照代  
我が帝國は、今支那と競いと思ひます。

亞人舍 洋畫展

高瀬勝男  
(上)八足の虫のらばがりであなた  
は生きものあさましさ。女は大概貧病もんで、鼻ば  
つかな呼びあつて、亞人の風ばかり吹きあれて、そ  
の平の、このぐるわの藤茶のみない、ケーリキの先  
輩がお人好の天才仲茶の前に散歩に出て、わし  
はまだいはなかつたが、け  
いこわしたにや、さう思へうと、伺ひあつておづおづ  
龍り出でたのがわから太阳

怖ろしき代者、ところで、何が調べるもの

時局現れ申さうのが好機  
の、朗かで明るい笑ひ聲ではいこちやないか。お前に  
あるといつてあたが、一うと、伺ひあつておづおづ  
「はははは」男は、高らかに笑つた。  
「それなら、お前と三五郎おの人は、こんざの仕事  
をださうと心掛ねばならぬもう夏だ。愈一人でわが  
細いもの一緒に地表に出ようと、伺ひあつておづおづ  
「わたし、なんか知ら、一を連れて倉庫へ行つれとい  
つて出て行つたんだけさら……さつき、三五郎が  
うと、伺ひあつておづおづ  
「あ、待つて……」何か相談しもつておるうち  
も夏だ。愈一人でわが  
細いものと一緒に地表に出ようと、伺ひあつておづおづ  
「あや、例の金さんが來たよ

行發日十三月六

## 天氣豫報

今朝 北よりの風  
明日 北から南の  
風となり雲時々晴ニッコリして、歩き出し  
はいつて来たお樂の、もの  
らしい顔色を見て、おくれ  
と、お樂は、その幅廣な御  
「どうしたんです？」姐▽新型ガ入荷致シマシタ  
▽新品同様ニ仕上リマス  
▽最新技術ノ誇リ  
正直ナル仕事ト優秀ナル技術ヲ望マル、方ハパナマ帽子  
クリニーング開始白榮舍ランドリー  
平市田町

慰問品二八

平市五丁目

見不知羊羹

第一線の

出見るか

萬病克服が何故保證  
電氣の何倍もの力  
がある超短波也  
故にゴムガラス等何  
品なり、着物の上から使  
用しても骨肉中の病菌は  
征服出来る品なり。  
高血壓が一回の放射で  
一週間で萬一治る見込  
のない時は返品自由。體  
温計は二十回台より各  
種あります。地方の皆様  
のため平市に實驗所を開  
設して頂ければ自の  
御使ひ下さい。

機械は二十回台より各

種あります。地方の皆様  
のため平市に實驗所を開設して頂ければ自の  
御使ひ下さい。

機械は二十回台より各

種あります。地方の皆様  
のため平市に實驗所を開

日一月七年四十和昭

〔可認物便郵便三倍〕

## 貴金属製品の賣買

### 地方でも近く絶滅か

### 徵稅に嬉しい緊張反映

歐州大戰の貧窮逸婦人が  
用ひ鐵・指輪が、銅後強化  
の象徴とされた同一の  
意味で、今や品目の如何を  
問はず國を擧げて荷金の  
私藏が氣恥づかしく思はれ  
居る昨今、地方に於ける  
貴金属貿易の動向を最も確  
に物語る平稅務署管内の  
物品販賣税が近く全然その  
跡を絶つてあらう事が殆ど  
時勢の必然として想され  
に至つた。即ち

貴金属・貴石・珊瑚・紫

甲・眞珠

等を課税の對象とする支那

事務局は前記品

該當品として販賣價格

する一割五分の稅金を賦課

して來たが一昨十二年八月

実施以來その取引が極めて

少かつた處へ爾來時局の進

展に伴つて國民大衆の非

時意識が強調され加速度的

に之が減少して去る五月中

は物品稅合計千六百十九圓

中、貴金属關係は僅かに六

十二圓に過ぎぬ有様だ之

傾向は更に深化の道程を辿

りつ、あつと此所にも心強

い長期観下の緊張と看取す

るに充分なものがある。

右に就て平稅務署の岩崎君

税課長は語る

稀に買手があつても當今

の一般空氣から之を手離さ

す場合には地金で致らね

日歸り「乘馬車實習會」

を出發夏井・高久・豐田

江名、小名瀬、鹿島、飯

野を經て歸着の豫定

市じみ乗馬の資質向上と愛馬運動開始以來最初の遠

足の普及を目的に來る

事務局も準備を開始した

の學期試験は四、五年生

の交付方を申請して

了りて市から其の補助金

を同様に於ける

指導員荒川清氏で内勤

を出發夏井・高久・豐田

江名、小名瀬、鹿島、飯

野を見せてゐる

### 颶來！初の遠乗

小名瀬往復三十七キロ

### 一寸張り合ひ抜け

市中上級生夏季講習

中央から招聘講師決定

泉村葬 泉村出身陸軍

工兵上等兵山崎虎男君の村

中女子從業員から成る音楽

部が三十日は開

き夏休み中に於ける体育行

安の清興を恣にしたが一行

の第一義とされ、來るベ

シ同様コースの下に終日懸

け各方面に計畫されてる

折柄、郡山地方專賣局男

女從業員數百名の一行為逸

早く之に先駆々附し、昨二

配多人數の兩團體によつて

仙の單衣を着た三十前後の

女性に迷ひ去られた例の妙

子ちゃん一東京市品川區西

品川三木小學校訓導中山政

成氏二女妙子(二)の督方

は警視廳驅逐の搜查も空

去る十一日上野松坂屋で銘

仙の單衣を着た三十前後の

女性に迷ひ去られた例の妙

子ちゃん一東京市品川區西

品川三木小學校訓導中山政

成氏二女妙子(二)の督方